

共に学ぶ



学校へ行こう

深溝小

校長 中根 晃

全校児童数 331人

男子：160人 女子：171人

問合せ ☎62-0119

深溝ってすごいじゃん！

深溝小学校の5年生は、「もっと知り隊！教えてあげ隊！ぼくらの町深溝を」という総合学習を設定し、深溝のいいところを探す活動を開始しました。

子どもたちは、深溝の特産物であるなすや観葉植物などの農業、歴史に関わる本光寺、新しくできたりすの温泉など、ほかの地域にはないものを知りました。そして、「深溝ってすごいじゃん」と深溝の町を見直すことができ、夏休みにはそれぞれの場所で体験活動を行いました。

そこでは、なすのさし木・接ぎ木の作業、観葉植物の手入れの手伝い、マルミファームでの豚の世話、本光寺での境内の掃除、温泉での受付や掃除など自分たちで連絡をとって自主的に活動しました。また、ほかの地域の人が深溝を



なすの接ぎ木体験

どう思っているか、役場や郵便局スーパードアでアンケート調査を行った結果、深溝は他地域の人には意外に知られていないということが分かりました。これらの体験を通して「深溝ってすごい！ほかの地域の人にも教えたい」という気持ちを持ちました。



Aコープでのアンケート調査

深溝ってすごいじゃん

ビデオ作成

ほかの地域の人に知らせる方法の一つとして、深溝を紹介するビデオを考えました。ビデオの内容は次のようになりました。

景色・拾石川
本光寺
くりすの温泉
ビニールなす
露地なす
観葉植物
これらの画像に子どもたちの考えたナレーションを載せて作成し、役場や郵便局・他校で放映してもらいました。

幸田産業まつりに出展

他地域の人へ知らせる方法として、産業まつりへの参加も考えました。産業まつりでは、パネルの展示やチラシの配布をしたり、なすや豚の形をした風船、輪投げコーナーで、小さい子にも楽しく深溝を知ってもらうための工夫をしました。また、なす部会のかたのご協力で、なすの試食や配布を行いました、多くの人に深溝のすごいところを知らせることができました。



産業まつり

画伯登場

幸田小学校



3年 野中 優声さん

先生から お話の絵の一場面を彫りと色で上手に表現できました。初めての木版画でしたが、細かいところまでしっかり線彫りできています。



かみなりドドン
【多色版画】



6年 平松 朋恵さん

先生から 前傾姿勢の表現や彫りの工夫から、勢いよく走っている様子がよく分かります。隣を走る友だちとの重なりもいいですね。



全力ダッシュ
【版画】

